

La Hongrie pourrait renouer avec l'image de défilées de milices d'extrême droite dans les villages de province et dans les rues de Budapest.

Des groupuscules d'extrême droite devraient ressusciter la "Magyar Gárda", a annoncé le quotidien hongrois Magyar Nemzet. Le parti hungariste "Notre partie" et la milice factieuse "Betyársereg" ont l'intention de faire dans quelques semaines une "démonstration de force" contre la "terreur tsigane" à Törökszentmiklós, une bourgade de 20000 habitants située dans la Grande plaine hongroise. Ce défilé devrait constituer les prémisses de . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)